

PUBLIK MERDEKA

LSPR Institute Sebagai Perguruan Tinggi Swasta Terbaik Versi THE Impact Rankings dan WURI Rankings

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PUBLIKMERDEKA.COM

Jun 21, 2024 - 23:37



OPINI - Memasuki usia 32 tahun, LSPR Institute of Communication & Business The Leading Graduate School of Communication & Business ASEAN Global Campus (LSPR Institute) berhasil menjadi Perguruan Tinggi yang masuk Peringkat Dunia. Rekognisi Internasional ini diberikan oleh Times Higher Education Impact Ranking (THE Impact Rankings 2024) dan The World

University Rankings for Innovation (WURI Ranking).

Program keberlanjutan LSPR mendapatkan penghargaan dan pengakuan dari THE Impact Rankings 2024 sedunia. Tahun ini, LSPR berada di 15 teratas untuk kategori Perguruan Tinggi Swasta di Indonesia dari 45 perguruan tinggi

Indonesia yang dinilai. LSPR juga berhasil berada pada urutan 801+ di dunia untuk kategori SDG 13 mengenai Climate Action. Secara global, pemeringkatan ini menilai 2.152 perguruan tinggi dari 125 negara.

LSPR Institute memfokuskan kepada 4 SDGs yang mencakup:

SDG 3: Good health & well-being; fokus pada kesehatan yang baik dan kesejahteraan. Tidak hanya fisik namun juga mental.

SDG 4: Quality Education; fokus pada pendidikan bermutu, mendorong pendidikan yang inklusif, bermutu, dan merata.

SDG 13: Climate Action; berkomitmen untuk mengurangi dampak perubahan iklim dengan menggunakan energi terbarukan.

SDG17: Partnerships for the goals, dengan melibatkan kolaborasi dengan institusi lokal dan global dalam bidang pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat.

Impact Rankings 2024 mengukur kontribusi perguruan tinggi dunia berdasarkan 17 TPB (Tujuan Pembangunan Berkelanjutan) berbasis sustainable development goals yang ditentukan oleh Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) melalui empat indikator yaitu research, stewardship, outreach, dan teaching. LSPR Institute berkomitmen mewadahi riset, pengabdian masyarakat, yang menunjukkan kontribusi SDG pada area inovasi komunikasi dan bisnis serta edukasi berkelanjutan sejalan dengan visi LSPR, A world-class university.

Rekognisi Internasional World University Rankings for Innovation (WURI Rankings), LSPR Institute berhasil meraih peringkat 17 The World University Rankings for Innovation untuk kategori leadership, dan peringkat 31 The World University Rankings for Innovation untuk kategori Culture/Values, peringkat 33 The World University Rankings for Innovation untuk kategori Student Mobility and Openness, WURI Ranking merupakan peringkat universitas Dunia dalam inovasi dengan menilai kontribusi nyata institusi pendidikan tinggi terhadap industri dan masyarakat, menyoroti pendidikan inovatif, penelitian dan keterlibatan terhadap masyarakat.

LSPR Institute berfokus menghasilkan lulusan yang terampil, kompeten, berwawasan luas, berbahasa inggris baik, berperilaku baik, dan memiliki perspektif internasional dan standar internasional. Kurikulum yang diberikan tidak hanya fokus pada teori, tetapi juga memiliki Dosen praktisi untuk mengajarkan keterampilan praktis dan siap bekerja di dunia usaha dan dunia industri. LSPR juga memiliki beberapa program Internasional seperti international examination, student exchange, lecturer dan staff exchange, joint degree programme, study abroad, Student Mobility Programme, Collaborative Online International Learning (COIL) Programme, OMNI Lecturer.

LSPR Institute memiliki program magang yang komprehensif, dengan serapan lulusan yang tinggi dan cepat, serta prospek karier yang luas dan menjanjikan di bidang Ilmu Komunikasi dan bisnis .Selain magang di perusahaan di Indonesia, LSPR Institute juga membuka kesempatan magang secara internasional di KBRI atau KJRI. (Hadi)